



Düsseldorfer Eissporthalle

Stiftung der Sparkasse Düsseldorf



26. August 2016

Pressemitteilung

Saisoneröffnung der Düsseldorfer Eissporthalle in Benrath

Für die Saison 2016/2017 gibt es wieder viele Highlights

Die Düsseldorfer Eissporthalle eröffnet am 26. August 2016 wieder ihre Pforten und meldet sich aus der Sommerpause zurück. Für die kommende Eislauf-Saison hat sie wieder viele attraktive Veranstaltungen geplant.

Die Stiftung der Sparkasse Düsseldorf hat im letzten Jahr beschlossen, den Betrieb der Eissporthalle bis zur Saison 2018/2019 durch Spenden weiter zu unterstützen und leistet damit einen wesentlichen Beitrag zum Erhalt der Düsseldorfer Eissporthalle. Danach wird das Grundstück an die Stadt übertragen.

Die Termine für 2016 im Überblick:

26. August 2016: Saisoneröffnung, Laufzeiten 9 Uhr bis 13 Uhr und 14 Uhr bis 16 Uhr; Discolaufzeiten 17 Uhr bis 19 Uhr und 20 Uhr bis 22 Uhr

3. Oktober 2016 (Tag der Deutschen Einheit): Einheits-Disco-Laufzeit von 10 Uhr bis 19 Uhr zum „Normaltarif“

19. Oktober 2016: 10 Uhr bis 12 Uhr I-Dötzchen Tag der Sparkasse Düsseldorf in Kooperation mit der Verkehrswacht und der DEKRA

3. Dezember 2016: 14 Uhr bis 22 Uhr NH3-Spezial mit Nikolausfeier 14 Uhr bis 16 Uhr; anschließend XXXL-Disco von 16 Uhr bis 22 Uhr mit mindestens 4 Disco-Jockeys

22. Dezember 2016: 14 Uhr bis 19 Uhr School's Out Disco-Party mit freiem Eintritt

23. Dezember 2016 bis 8. Januar 2017: Weihnachtslaufzeiten täglich von 10 Uhr bis 12 Uhr und 14 Uhr bis 19 Uhr (außer Heiligabend, 1. Weihnachtstag, Silvester und Neujahr)

Weitere Informationen sind zu finden auf www.sskduesseldorf.de/eissporthalle.

Das Team der Eissporthalle freut sich auf alle Stammgäste und viele neue Besucher.

Pressekontakt:

Sparkasse Düsseldorf

Dr. Gerd Meyer

Pressesprecher

Tel.: 0211 / 878-2200

gerd.meyer@sskduesseldorf.de

Düsseldorfer Eissporthalle

Jürgen Schmitz

Geschäftsführer

Tel.: 0211 / 715959

jueergen.schmitz@sparkassen-eissporthalle.de